

Das Windows-XP schon ein paar Jahre auf dem Buckel hat, sieht und merkt man dem Betriebssystem schon lange an. Aber was folgte (Vista) war auch nicht wirklich brauchbar. Erst mit Windows 7 lieferte Microsoft wieder ein brauchbares und stabiles OS.

Seit dem nagt Microsoft an seinem Versprechen Windows XP noch bis 2014 zu supporten. Und tatsächlich, man sollte es kaum glauben, kommen immer noch regelmässige Security-Fixes über den Windows-Updater.

Microsoft hat nun ein [Gadget](#) veröffentlicht, welches die Tage bis zum 08.04.2014 runterzählt. Typisch Microsoft: Dieses Gadget funktioniert nur für Windows Vista und 7!!!